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学年懇談会ありがとうございました！
先日は，お忙しい中学校説明会・学年懇談会に多数出席いただきありがとうご

ざいました。新型コロナの影響で例年とは全く様相の異なる 学期となりました1
が，お陰様で半年間を事故なく無事に終了することができました。今年度初めて

， ， ，の懇談会でしたので 説明・報告事項が通常より多く １１月に控えた野外活動

そして来年度春の修学旅行についての補足説明などをさせていただきました。資

料をご覧になり，また準備を進める中でわからない点などがありましたら，遠慮

なく担当・または担任にご連絡ください。

学期は，新人大会・合唱コンクール・野外活動と大きな行事が目白押しです。2
コロナ感染対策をしっかりし，すべての活動を成功させたいと考えておりますの

で，今後ともご理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。

LEBERで欠席連絡も！
積極的なご活用をお願いします！

昨日配布しました「検温アプリを用いた欠席連絡について」のお知らせの通り，保護者

のみなさまの負担軽減につながる新しい試みを実施いたします。ぜひご活用いただき，連

絡の効率化を図っていきたいと思います。ご協力の程よろしくお願いいたします。

職業講話
「私たちの街を作ったディベロッパーに学ぶ」

私はこの職業講話を聞いてとても勉強になったし素敵な考えを自分に取り入れることが

できて良かったです。仕事をすることは世界を作っていることだ，というのは確かにそう

だなと思い心に残りました。学活や総合で，働くとはどういうことかという質問でいつも

悩んでいました。でも，今回の講話を聞いて，働くことで世界を動かし，世界を作ってい

るということがわかりました。また，人のために何かをしてその感謝に給料をもらってい

るという考えが，とても素敵だと思いました。能力×思い＝表現でスポーツ選手に例えて

くださってとてもわかりやすかったです。能力は，カードを多く持っていた方が世界が広

がるということを聞いて，これから視野や世界を広げ，自分のやりたいことをできるよう

に勉強したり，たくさん経験を積んでカードを増やしていけるように頑張ろうと思いまし

。 ， ， 。た そして能力は 仕事だけではなく 人生でとても大切で重要なものだとわかりました

， ， ，ディベロッパーの人は 町や村をもっと住みやすく 人に喜んでもらえるように工夫し



意見を出してくださっていると知りました。これから私は，能力をたくさん持って，自律

的で「自分のカヌーを自分でこげる」人になれるようにしたいと思います。

私がディベロッパーについてのお話を聞いて学んだことは２つあります。１つ目は，働

くことの意味です。私は最初，働くのは生活のためや，自分の得意なことをやり続けるた

めだと思っていました。しかし，今日の岩本さんのお話を聞いてそれだけではないとわか

りました。岩本さんが考える働く意味は「誰かのためになるから」というものがありまし

た。私はこれを聞いてなるほどと思いました。私は将来獣医になりたいと思っています。

私も飼い主のため，動物のために働きたいです。

２つ目は 「物の捉え方ですべてが変わる」ということです。岩本さんは仕事での，も，

のの見方を教えてくださいました。これは仕事だけではなく，学校生活にも活用できる！

と思いました。例えば話し合いなどです。他の人の自分とは違う意見も，第三者の視点か

ら考えてみたりすることで，別なことに気づくことができ，その価値がわかるようになる

と思いました。ディベロッパーという仕事は，全力で地域を考える素晴らしい仕事だとわ

かりました。

岩本さんのお話を聞いて心に残っていることは２つあります。１つは，仕事の中で大事

なのは物の捉え方ということです。自分の生活のためや，国民の義務として働くだけでは

なく，そのものを求めている人のためや，お店のお客さんのためなど誰かのために働くと

。 ， ，いう意識が大事なんだとわかりました また このような意識で仕事をすることによって

社会参加をし世界の発展に貢献することができるんだと感じました。

２つ目は，能力についてです。能力は自分にたまっていく財産か宝物のようなもので，

今が一番能力が伸びるということがわかったので，今少しでも挑戦してみたいと思いまし

た。また，仕事は能力だけではなく，能力×思い＝表現と思って一生懸命表現したいと思

いました。

錦ケ丘については，開発前の様子や道路下にトンネルがあるなど初め知ったことがたく

。 ，さんありました 錦ケ丘を安心安全なふるさとだと思える街にしたいと話されていたので

将来錦ケ丘を誇れるように，自分自身もこの街を大切にしたいと思いました。

僕が学んだことは つあります。 つ目は，なぜ人は働くかです。義務だから？生活の3 1
ため？言われたから？生きがい？大事なのは物の捉え方だと言っていました。人によって

仕事をする理由は異なるからです。仕事をすることで社会に参加できるという考えが僕は

好きです。

つ目は，これから働く上で何が大切かということです。岩本さんは「どれだけ豊かに2
」「 」「 」能力を貯蔵したか どんな思いを強く持っているか 世の中に何を表現していきたいか

が大切と話していました。まさにその通りだなと思いました。

つ目は「能力」についてです。能力＝自分の中にたまっていく資産，宝物だと言って3
いました。今回岩本さんの話を聞いて，仕事について，錦ケ丘のことを詳しく知ることが

できました。


